



DIE POSAUNE

## BRICS arbeitet daran, die Dollar-Hegemonie zu untergraben

- Andrew Miiller
- [17.01.2023](#)

Die Zentralbanken kaufen Gold in einem Ausmaß wie seit einem halben Jahrhundert nicht mehr.

- Im dritten Quartal von 2022 kauften die Zentralbanken fast 440 Tonnen Gold (so viel, dass man etwa 16 Sattelschlepper bräuchte, um es auf einmal zu transportieren).
- Die Chinesische Volksbank kaufte im November 32 Tonnen und erhöhte damit ihre Gesamtbestände auf 1980 Tonnen.
- Inzwischen haben auch die Türkei, Usbekistan, Indien, Katar und Mosambik umfangreiche Käufe getätigt. Diese Käufe sind insofern von besonderer Bedeutung, als viele dieser Länder Interesse an einem Beitritt zur BRICS-Allianz bekundet haben. Die fünf Kernmitglieder dieser Allianz – Brasilien, Russland, Indien, China und Südafrika – kontrollieren etwa ein Viertel des weltweiten Bruttoinlandsprodukts.

**Anti-Dollar:** Der US-Dollar ist seit 1944 die vorherrschende Reservewährung. Damals trafen sich die Staats- und Regierungschefs der Welt in Bretton Woods, New Hampshire, um die wichtigsten Währungen zu einem festen Wechselkurs an den Dollar zu binden, der seinerseits durch Gold in Tresoren gesichert war. Doch 1971 hob US-Präsident Richard Nixon den Goldstandard auf, um Geld für den Vietnamkrieg drucken zu können – und seitdem befindet sich der Wert des Dollars im freien Fall.

Die Nationen verwenden den Dollar weiterhin als Reservewährung, weil die anderen Währungen der Welt noch schlechter sind. Aber wenn die BRICS-Staaten ein goldbasiertes Tauschsystem einführen würden, wären die Tage des Dollars wirklich gezählt.

**Die Prophezeiung sagt:** Nur die Zeit wird zeigen, wie sich diese Situation genau entwickeln wird, aber Dutzende von biblischen Prophezeiungen sagen den Zusammenbruch der Vereinigten Staaten voraus (fordern Sie ein kostenloses Exemplar von [Die USA und Großbritannien in der Prophezeiung](#) an, um den Beweis zu erhalten). In 5. Mose 28 warnt Gott ausdrücklich davor, dass Schuldenprobleme einer der vielen Flüche sind, die aus Ungehorsam resultieren. Und in Jesaja 23 warnt Gott, dass ein „Krieg der Nationen“ Amerika belagern wird. Die Tatsache, dass ausländische Nationen ihre Goldreserven zu einer Zeit aufstocken, in der die amerikanische Staatsverschuldung die Kaufkraft des Dollars zerstört, könnte also für die Zukunft der Weltwirtschaft von enormer Bedeutung sein.

**Erfahren Sie mehr:** Lesen Sie [Kapitel 7](#) der Broschüre *Jesajas Endzeitvision* von Posaune-Chefredakteur Gerald Flurry.